



Libros de ayer y hoy

El agresor Quadri, la ultraderecha y el TEPJF

Por Teresa Gil*

El legislador de derecha Gabriel Quadri será puesto en indicio, en la lista especial donde se inscribe a los agresores. Con puntitos para no ofender, el Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación (TEPJF), sigue poniendo en evidencia, que el fuero le causa respeto. Aclara en sus resoluciones que la violencia política de género, no entra dentro de esa protección sacrosanta que los legisladores toman como baluarte y no impedirá que Gabriel Quadri el legislador del PAN, sea castigado por agredir a una persona trans. El señor que odia a los estados pobres, porque los considera una carga para el país y que en varias ocasiones ha mostrado su talante de agresor tendrá que reparar el daño según lo considera el TEPJF, tomar clases en materia de violencia política contra las mujeres y ser dado de alta entre los violentos en el catálogo del Registro Nacional de Personas Sancionadas, según la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral. Así quedará señalado formalmente.

QUADRI Y LA DERECHA PANISTA, APOLTRONADA EN EL LEGISLATIVO

La derecha en el país y el mundo, se mueve ya como en casa propia. Mientras en Co-

lombia se da un triunfo claro de la izquierda con Gustavo Petro, hay que ver la cercanía en votos, de Rodolfo Hernández representante de ese estado violento y derecho que encabeza todavía Iván Duque Martínez. Colombia y desde luego toda América Latina están en el proyecto de la ultraderecha que se está difundiendo desde España, para lanzarse en contra de la izquierda. En México ya fue anunciada su presencia desde meses atrás en el propio legislativo, a través del PAN, del ultraderechista español Vox, pero ahora hay una promotora local Alice Galván López, asesora de legisladores que acaba de crear el organismo Patria Unida para enfrentar a la izquierda en el país. La mujer que fue a tomar clases especiales de ultraderechismo con Vox, señaló en su salida que el organismo tiene apoyo de personajes que coinciden con sus principios. En el anuncio del organismo hubo algunos panistas, entre ellos Cecilia Romero, de larga trayectoria en ese partido de derecha. Galván López ha dicho que su lucha será permanente sobre todo contra Morena. La elecciones del 2024, son su mira

DE ESPAÑA LA ULTRADERECHA, NUEVA INQUISICIÓN O FASCISMO

Las malas mañas no se olvidan. Y de España surge la ultraderecha que quiere ava-



sallamos. Hay que recordar que como un país de alta concentración religiosa, fue la creadora de la Inquisición. Fascismo hubiera sido llamada, si se hubiera utilizado el término en ese entonces. Pero sus resultados son los mismos. Aparte de la invasión los naturales de nuestras tierras, tuvieron que aceptar salvo la vida en contrario, las imposiciones de curas y de papados que desde el exterior fijaban las conductas a seguir. Miles fueron llevados a la hoguera en el mundo, encarcelados o exiliados de sus lugares. Surgida en los albores de la Edad Media como un tribunal que al parecer fungía normalmente como tal, tuvo un desfogue enfermizo desde las profundidades de Roma y se extendió no solo a las nuevas tierras, sino a otros países de la actual UE (Vida y Muerte de la Inquisición en México. Editorial Posada

1973) Todavía esa institución mostraba sus efectos recientes en el medio católico con Benedicto XVI titular antes de ser papa, de la Congregación de la Doctrina de la Fe, el nuevo nombre que adquirió la Inquisición. Esos sectores radicales deben estar muy contentos por ejemplo con el triunfo arrasante en Andalucía, en el que el PP ganó y se alzó como castigo a las torpezas de Pedro Sánchez. El Alito español, con la diferencia de que aquí triunfó la izquierda. Esperamos que si otra vez viene México el actual presidente de España no se le vuelvan a dar las llaves de la ciudad como sucedió en su último viaje porque la caída del PSOE se le puede atribuir a sus malos oficios. Uno de ellos es el apabullante desarrollo de la ultraderecha en ese país, con miras a expandirse.

* laislaquebrillaba@yahoo.com.mx